
 

    

こんにち
は　

 かい俊光です

　　◎私が議会で要望、言及した予算関係事業
■防犯カメラの設置 129.6万円（今年度は公立
保育園入り口に3箇所。来年度以降は警察当局
話合い道路などの公共スペースにも）
■ホームページ運営費 211.4万円（高齢者や障
害者が利用しやすいものになっているか検証）
■布佐地区の監視カメラ設置 208.7万円（水位
情報の観測体制の強化のため）
■地域コミュニティ活性化推進事業 83.5万円
（地域会議の2モデル地区を設け事務局を支援し
パンフなどを作成）
■「バリアフリーおでかけマップらっく楽！あびこ」の
ホームページの更新業務委託 23.8万円（市HPと
整合性のとれた見やすいものに）

 

我孫子市議会議員
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　★活動ブログ毎日更新中！

◎３６５億の予算の中で、市民生活に大きく
関係ある事業にどれだけ使われているか抜
き出してみました。民生費の肥大に比べ、
交通防犯対策や将来の投資の商工費や観
光振興、教育費の割合が少ないように感じ
ます。
　　　　◎主な予算項目
【総務費】　企画費1億2020万円／交通
防犯対策費 1388万円／市民活動支援費3
億8476万円） 
【民生費】　障害者福祉費 20億5904万
円 ／高齢者福祉費 13億7192万円／児童
福祉費 7億4465万円／保育所費 13億4724
万円／生活保護費 1億306万円 
【衛生費】　救急医療対策費 1億3876万
円／放射能対策費 4億4841万円
　【商工費】　観光振興費 4446万円
　【土木費】　道路維持費 3億7990万円／市
民バス運行事業 2564万円
【教育費】  教育研究指導費 3億4751万
円／文化費 7833万円

■手話講習会 36万円（中途失聴者・難聴者の
方やご家族を対象に年10回開催）
■市内6，7校目のあびっ子クラブ運営費 
1380.5万円（子どもの放課後居場所づくり）
■小児のインフルエンザ接種助成事業 1385.1
万円（1人 1000円×2回）
■観光キャラクター「手賀沼のうなきちさん」活
用事業 218.5万円（ステッカーやクリアフォルダ
ポロシャツなどの販売）
■空き店舗活用事業 320万円（天王台商店会
を含め改修費用の1／2 上限40万円補助）
■若い世代の住宅取得支援補助 4000万円（
最大30万円補助 夫婦49歳以下10万円＋中学
生以下の子どもがいる5万円＋親または1人が
市内居住5万円＋市内東側でのリフォーム5万
円＋市外に1年以上住んでの転居5万円）
■手賀沼・久寺家線道路改良事業 3億1138万

円 （毎年繰り越している事業 代替地購入費含む）

■新木駅自由通路・エレベーター・エスカレータ
ー設備設置事業 9552万円 （自転車駐車場整
備も）
■ALT増員事業 460.3万円 （小学校5、6年生 
中学校に週1回ネイティブの英語の先生を派遣 
・小学校4年生以下にも英語教育を）
■小学校体育館耐震補強・太陽光発電設備設
置 7億3304.5万円 （2小、新木小、根戸小に補
助金利用して）
■中学校エアコン設置事業 633.5万円 （設計
実施）
■三館共通券作成 15万円（杉村楚人冠、白樺
派文学館、鳥の博物館共通券６00円を発行）
■下新木踏切道路用地取得事
業 1億6840万円 （下新木踏切改良に向けて用地

の先行取得）

一般会計予算

３６５億円！
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E-mail : info@kai-toshimitsu.com

「定住化検討プロジェクト」

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

 

 

 

 

 

 

 

 

1972年　7月23日　大分生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売会社入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書
2011年：我孫子市議会議員2期目当選
全国若手市議会議員の会副災害部会長
◎趣　味　：　ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）
◎マイブーム　：　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン

 

 

 

 

 
 
 
 

 

自民党我孫子市支部広報部長/環境都市常任委員長/放射
能対策特別委員/隊友会特別会員/テニス協会/ウィングAC

 

 

　家　族：妻、息子（1歳）

■このたび、我孫子市周辺の映画・撮影の誘致、映
像を通してまち興しをすることを目的として、「NPO法
人手賀沼フィルムコミッション」を私が事務局となって
立ち上げました。我孫子や手賀沼の魅力を全国に発
信して、価値を高めていきたいと考えています。公的
な機関ではできないような、民間ならではの細かな気
遣いや大胆な提案等をしていきます。また、今回行
政書士などを通さずに、自分でNPO設立をしましたの
で、設立のご相談などがあればどうぞ。
■小学校、中学校の入学式に来賓として参列。第三
小学校は可愛らしい新入生達で体育館は大きく感じ
ましたが、我孫子中学校は３４９名も新入生がおり、生
徒数が千葉県で３位、部活動の数では県内一ですの
で、広い体育館が狭く感じる入学式でした。

twitter : @Kai_Toshimitsu
Facebook : 「甲斐俊光」（ページも公開中！）
Instagram：akaitomato723で参加中！

　＜海上自衛隊下総航空基地視察＞
　柏・我孫子議員協議会にて柏にある海上自
衛隊下総航空基地を視察しました。この基地の
役割は隊員の訓練にあるということで、飛行士
だと約３０００時間の飛行で一人前になるという
ことです。また、１年半ぐらい家族を残して、ここ
で訓練にあたるという事でした。
　また、哨戒機のP-3Cに搭乗させてもらい、幕
張から利根川流域まで飛行しました。旅客用で
ない機内は、倉庫の中のような埃臭さがあり、シ
ートベルトも機能的でした。上空からの千葉県

内を眺めると駅周辺の都会と田舎が入り混じっ
た地域だという事を改めて感じました。有事の
際には、行方不明者の捜索や、領海付近での
他国潜水艦の探索などを行うという事で、日本
を守ってくれる自衛隊の皆様に感謝です。
 

我孫子市役所の若手職員が中心となった
定住化プロジェクトチームの報告書がださ
れました。その提案内容は斬新でとても行
政が出したものとは思えない？ほど、魅力
に富んだもので、読んでいてわくわくしま
す。そして、それを取り入れようとする我孫
子市役所の懐の深さも素晴らしい。私も議
員として柔軟な発想をしていきます！

右の「手賀沼周辺の整備」とは…
1＜手賀沼公園周辺の整備＞ 飲食店の誘致／
アスレチック・複合遊具の設置／カフェレストラン
の誘致／マルシェの実施／水上デッキの整備／
オープンカフェの実施／水上アクティビティの実
施／照明の増設／アシの移植／往復カヌー・ボ
ート・ゴンドラの実施／駐車場の整備
2＜遊歩道沿いの湖岸整備＞ 
3＜手賀沼親水公園広場周辺の整備＞ 農家レ
ストラン・カフェの開設 保健センターの移設／休
憩施設の整備／駐車場・芝生広場の整備／水
上デッキの整備

☆活動ブログ毎日更新中！


